

El profesor Eutimio Martín, catedrático de Literatura Española en la Universidad de Aix-En-Provence (Francia), ha facilitado a la Fundación Cultural Miguel Hernández una carta inédita del universal poeta oriolano que será publicada en el número de “El Eco Hernandiano” correspondiente a noviembre. Eutimio Martín ha formado parte del Comité Científico del II Congreso Internacional Hernandiano, desarrollado en Orihuela y Madrid del 26 al 30 del pasado mes de octubre y expuso su ponencia “Luces y sombras en la biografía de Miguel Hernández”. La carta inédita de Miguel Hernández, fechada en Madrid el 27 de febrero de 1939, a escasas semanas del término de la guerra civil, va dirigida a los padres de Ramón Sijé, que eran considerados como propios por el genial poeta. Ofrece datos biográficos relevantes, como la intensa y entrañable relación mantenida con la familia Marín- Gutiérrez. Pide al padre de Ramón Sijé que cuide de Josefina: “te pido que procures que (...) no pase apuros económicos. Por ahora anda bien en este aspecto pero es posible que algún día necesite de vuestra ayuda”. La caída del Gobierno republicano era inminente y Miguel Hernández temía por el futuro de su familia. Además, Hernández informa que se encuentra en Madrid pero tenía la intención de desplazarse a Valencia.